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11..  BBeeggrrüüßßuunngg  uunndd  FFeessttsstteelllluunngg  ddeerr  ssaattzzuunnggssggeemmääßßeenn  EEiinnbbeerruuffuunngg  ddeerr  VVeerrssaammmmlluunngg    

        uunndd  ddeerr  BBeesscchhlluussssffäähhiiggkkeeiitt;;  GGrrüüßßee  uunndd  PPeerrssoonnaalliieenn  

- Der Vorsitzende Jochen König begrüßt die Teilnehmer und stellt die satzungsgemäße Einberu-

fung und die Beschlussfähigkeit fest. Es sind sieben Personen anwesend.  

- Da die Schriftführerin, Dorina Arndt, zur Zeit in Großbritannien weilt, wird Doris Mir Ghaffari 

von der Versammlung beauftragt, die heutige Sitzung zu protokollieren.  

- Es lassen grüßen: Dorina Arndt, Khatchik Davtjan, Susanne Fricke, Bettina Köhler, Midhet 

Muranović und Carola Preuß.  

- Verstorben ist Dr. Jamuna Agarwal (im Juni 2019).   

 

22..   BBeerriicchhtt  ddeess  TTuuttoorrss  uunndd  ddeess  HHeeiimmrraattss 

- Tutor ist seit sechs Monaten Marcel Jiokeng aus Kamerun. Er studiert Elektro- und Informati-

onstechnik und ist noch bis Ende Februar im CAH.   

- Veranstaltungen (alle waren/ sind gut besucht): 

o 20.10.2019 Willkommensfrühstück 

o 21.10.2019 Vollversammlung mit Wahl des neuen Heimrats  

o 15.11.2019 Semestereröffnungsparty NEON 

o 01., 08. und 15.12.2019 Adventsfeiern 

o donnerstags ab 20:30 Uhr Manitoba-Abend 

- Im Haus wohnen jetzt ca. 40% Ausländer. Viele neue Hausbewohner kommen aus Ghana.  

- Es gibt eine neue Heimsatzung. Marcel schickt sie dem Vorsitzenden des Vereins zu.  

U. a. wird darin geregelt, dass bei der Vollversammlung mindestens 25% der 110 Bewohner 

anwesend sein müssen, damit die Beschlüsse gültig sind. Außerdem darf jetzt jedes Mitglied 

des Heimrats mehrere Ämter innehaben.   

- Für die Wohnheime sind im Studentenwerk Frau Prings (Tutoren) und Frau Petersen (techni-

sche Probleme) zuständig. Im Dezember gab es Probleme mit der Heizung im CAH.   

  

33..  JJaahhrreessaabbsscchhlluussss  22001188  

 

aa))  KKaasssseennbbeerriicchhtt  ddeess  SScchhaattzzmmeeiisstteerrss  

Der Kassenwart Lukas Herold berichtet:  

- Die Ursache für die Fehlbeträge aus dem Jahr 2018 waren Rückbuchungen, die doppelt erfasst 

wurden.  

- Einnahmen 2019: 2.222,- (Spenden) 
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- Ausgaben 2019:  

o 880,- Zuschuss Studentenaustausch mit Finnland und Schweden 

o 450,- Zuschuss Musikanlage 

o 132,- Büffet (inkl. Pfand) 

- Ergebnis 2018: 185,- Überschuss, 2019: 192,- Verlust 

- Die Eintragung des Vereins als potentieller Spendenempfänger bei Amazon Smile hat sich nicht 

bewährt. Dem eingenommenen Betrag von 5,- Euro stehen unwägbare Nachteile gegenüber.  

  

bb))  BBeerriicchhtt  ddeerr  KKaasssseennpprrüüffeerr  

- Malte Weismüller hat zusammen mit Khatchik Davtjan die Kasse geprüft und für korrekt be-

funden. Es gibt keine Beanstandungen. 

  

cc))  EEnnttllaassttuunngg  ddeess  VVoorrssttaannddeess  

- Malte Weismüller beantragt die Entlastung des Vorstandes bis Ende 2018. Die Abstimmung 

ergab 4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen.  

 

44..  BBeerriicchhtt  ddeess  VVoorrssttaannddss  

- Von den ca. 100 Mitgliedern des Vereins haben ihm 70 eine Einzugsermächtigung erteilt. Die 

finanzielle Lage ist stabil.  

- Es wird über die Organisation des Programms für den Studentenaustausch im Juni diskutiert. 

Das Studentenwerk beteiligt sich nicht mehr. Der Verein kann auch keine finanzielle Verant-

wortung übernehmen, weil er sich darauf konzentriert, diejenigen zu unterstützen, die das CAH 

in Finnland und Schweden vertreten. Die nächste Veranstaltung wird wahrscheinlich die Früh-

jahrsfeier in Uppsala sein.  

- Zur Zeit haben CAH und Verein nur Kontakt nach Skandinavien, nicht nach Polen und ins Balti-

kum. Estland könnte als innovativer IT-Standort besonders interessant sein.  

- Jochen König und Katarzyna Dec-Merkle werden Stiftungen u. ä. recherchieren, die Jugendbe-

gegnungen fördern oder sich mit dem Ostseeraum beschäftigen.  

  

55..  VVeerrsscchhiieeddeenneess  

- Die Hausbewohner sollten noch intensiver darüber informiert werden, dass die Vereinssitzun-

gen öffentlich sind. Der nächste Tutor sollte alle sozialen Medien nutzen, um Werbung für die 

Aktivitäten im Haus und den Verein zu machen. Marcel wird seinen Nachfolger gründlich einar-

beiten. Es gibt bereits Interessenten für das Amt.  

 

Hamburg, 11. 05.2020      Hamburg, 15.05.2020  

Doris Mir Ghaffari      Jochen König 

(Protokollantin)       (Vorsitzender und Sitzungsleiter)  


